



9966-02
Brauereiplatz
Hürlimann-Areal, Zürich
Lineare Ordnung

Die Bebauung des Brauereiareals wird geprägt durch die denkmalgeschützten Industriebauten, die grossvolumigen Dienstleistungsbauten und dem Wohnpark mit frei gestreuten Punktbauten.

Der Brauereiplatz ist der zentrale Eintrittsort ins Areal und wird als urbaner «Lunchplatz» interpretiert. Die lineare Ausrichtung der Gestaltungselemente wie Baumreihen, Sitzbänke, Brunnen und Pflasterbelag folgen der Logik des bestehenden Industrieensembles. Die vorhandene Mineralquelle wird als «Mineralwasser-Tankstelle» inszeniert und bildet den Hauptakzent auf dem Platz.

Bauherrschaft
PSP Management AG, Wallisellen
Architektur
Althammer + Hochuli, Zürich
Andrej Volk, Zürich
Metron, Brugg
Itten Brechbühl, Zürich
Kunst
Christoph Haerle (Brunnen)
Projektdateien
Projekt und Realisation: 1999–2006

Projekt von Rotzler Krebs Partner